

## Vorzeitige Bescherung für drei Vereine

Soziales Raiffeisenbank Flachsmeer spendet 9000 Euro



CHRISTOPH HOEK (VON LINKS), VORSTANDSVORSITZENDER DER RAIFFEISENBANK FLACHSMEER, HELMUT FENNEN, AKSR-GESCHÄFTSFÜHRER, ILONA VAN SANTEN VOM VEREIN LICHTBLICK, UWE TELLKAMP, STELLVERTRETENDER VORSITZENDER DES VEREINS RÜCKENWIND, UND BANKVORSTAND MATTHIAS BEEKMANN BEI DER SPENDENÜBERGABE. FOTO: PRIVAT

**Flachsmeer** – Gleich drei vorweihnachtliche Geschenke konnte die Stiftung der Raiffeisenbank Flachsmeer verteilen. Über je 3000 Euro konnten sich jetzt die Oberledinger Vereine Lichtblick, Rückenwind und der Verein Arbeitskreis Schule (AKSR) Rhaderfehn freuen.

Getreu dem genossenschaftlichen Motto der Raiffeisenbank „Einer für alle – alle für einen“ leistet die im Jahr 2003 gegründete Stiftung regelmäßig einen Beitrag zur Stärkung des bürgerlichen Engagements in unserer Region, heißt es in einer Mitteilung der Bank. „Uns liegt besonders am Herzen, dass die Menschen in der Region auch in ihren schwierigeren Lebensphasen unterstützt und begleitet werden“, betont Vorstandsvorsitzender Christoph Hoek. Die drei Vereine setzen sich für die Menschen in Not ein. Diese Arbeit gelingt größtenteils durch ehrenamtliches Engagement sowie Geld- und Sachspenden, heißt es.

Zu einem persönlichen Gespräch lud der Vorstand der Raiffeisenbank Flachsmeer die Vertreter der Vereine ein und nutzte die Gelegenheit, deren wertvolle Arbeit zu würdigen. „Die Lebensumstände vieler Menschen werden beispielsweise durch die aktuelle Energiekrise und die Nachwirkungen der Pandemie auf eine harte Probe gestellt. Es freut uns daher, dass wir mit den Mitteln der Stiftung die sozialen Projekte der Vereine unter die Arme greifen können“, betonte Matthias Beekmann, Vorstand der Bank.